
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 20-12963
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Schwalben stärker fördern
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
27.02.2020

Beratungsfolge: Status

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung) 11.03.2020 Ö

Sachverhalt:
Schwalben gehören zu den stark bedrohten Arten unserer Vogelfauna. Insbesondere stehen 
ihnen immer weniger Innenräume oder Häusertraufen zum Bauen von Nestern und zum 
Brüten zur Verfügung. Außerdem fehlen überall Lehmpfützen, in denen sie ihr 
Nestbaumaterial suchen und finden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie und wo können mehr Lehmpfützen angelegt werden?

2. Können Hausbesitzer angeregt werden, Nisthilfen anzubringen oder geeignete Gebäude 
für das Nisten der Rauchschwalben im Sommer dauerhaft zu öffnen?

Gez. Manfred Dobberphul

Anlagen: keine


